



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Katharina Schulze, Ludwig Hartmann, Eva Lettenbauer, Gülseren Demirel, Thomas Gehring, Jürgen Mistol, Verena Osgyan, Tim Pargent, Stephanie Schuhknecht, Gisela Sengl, Florian Siekmann, Benjamin Adjei, Kerstin Celina, Barbara Fuchs, Christina Haubrich, Elmar Hayn, Claudia Köhler, Andreas Krahl** und **Fraktion (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)**

Drs. 18/29145, 18/29986

Fachkräftebedarf für Bayern sichern: Projekte aus dem Arbeitsmarktfonds

Die Staatsregierung wird aufgefordert, dem Ausschuss für Arbeit und Soziales, Jugend und Familie über die geförderten Projekte aus dem Arbeitsmarktfonds seit 2018 zu berichten.

Dabei soll insbesondere auf folgende Fragen eingegangen werden:

- Welche Projekte waren besonders erfolgreich?
- Welche Projekte konnten über den Förderzeitraum weitergeführt werden? Wie finanzieren sich diese bzw. haben sich nach Auslaufen der Förderung finanziert?
- Welche Projekte konnten trotz erfolgreicher Arbeit aufgrund von Finanzierungsschwierigkeiten nicht weiterlaufen?
- Welche geförderten Maßnahmen stellen sich aufgrund von Herausforderungen wie demografischer Wandel, Digitalisierung oder Globalisierung als Daueraufgabe dar?

Die Präsidentin

I.V.

Markus Rinderspacher

V. Vizepräsident